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VARIANTE SUD Cittadinanzattiva vuole un’assemblea pubblica con la società

Un incontro con la Quadrilatero
FOLIGNO - "Facciamo una proposta
all'assessore del Comune di Foigno
Salvatore Stella, realizziamo al più pre-
sto un incontro pubblico con la so-
cietà Quadrilatero per parlare delle
problematiche relative al percorso e al-
le caratteristiche della strada da realiz-
zare", Giuseppe Mondi di  Cittadi-
nanzattiva, all'indomani della riunione
della Circoscrizione n.2 sulla variante
sud, chiede una nuova sede ed altri in-

terlocutori, per arrivare finalmente a
far chiarezza sulla vicenda che si tra-
scina ormai da due anni. 
La variante sud e le sue 'incognite' sa-
rebbero per Mondi ancora troppo
oscure e necessiterebbero di un tavolo
di confronto ben più ampio, stante
l'ultima assemblea pubblica che di fat-
to non ha aggiunto nulla di nuovo e
soprattutto non ha prodotto nessun
chiarimento tra amministrazione e cit-

tadini. 
L’idea di un incontro pubblico con la
Quadrilatero giunge a due giorni di
distanza dall’infuocata assemblea sulla
variante sud, in cui il consigliere di cir-
coscrizione Luigi Casini, interrotto a
più riprese dal presidente Angeli, ha
dapprima chiamato i carabinieri, per
poi decidere di presentare una denun-
cia contro lo stesso per il comporta-
mento tenuto proprio dal presidente.

Appello anche da parte di Cgil e Cisl sul rilancio del tavolo di confronto tra le istituzioni

“Nell’Area vasta anche Assisi e Bastia”
Emili della Uil ipotizza il nuovo scenario per riprendere il confronto

BADANTE UCCISA

Conto corrente
per il rientro salma

FOLIGNO - Silvano Masciot-
ti, figlio dell’anziana signora di
cui era badante la donna russa
uccisa a Perugia, fa sapere che
è stato attivato presso la Cassa
di Risparmio di Foligno, un
conto corrente per contribuire
al rientro patria della salma.
“c/c Masciotti Silvano ProLyu-
ba-Lucia,  n. 851359, ABI
06175. CAB 2170.

COMUNE DI FOLIGNO

Nomi nuovi nati,
prevale Matteo

FOLIGNO - La stampa nazio-
nale  ha riportato recentemen-
te i risultati di una indagine
Istat sui nomiassegnati ai neo-
nati in Italia nel 2004: i più dif-
fusi nel nostro paese sono ri-
sultati essere quelli di Giulia per
le bambine e Francesco per i
maschietti. 
L'Ufficio Statistica del Comune
ha rilevato invece che, per la
città di Foligno, i nati nel 2006
dal 1/01 al 31/07 hanno rice-
vuto, dai genitori, i seguenti
nomi: Giulia (10) , Sofia (8),
Martina (5) e, a pari merito,
Alice Sara e Giorgia (4). Per i
maschietti, i più numerosi so-
no, nell'ordine: Matteo (11),
Tommaso (8), Alessandro (7) e,
a pari merito, Giovanni e Mat-
tia,(5), Emanuele (4). In tutto,
i nati nei primi sette mesi del-
l'anno da cittadini folignati, e
quindi residenti nel Comune,
sono, ad oggi,  126 maschi e
119 femmine. 

FOLIGNO - Area Vasta verso
Assisi-Bastia. L'ipotesi viene diret-
tamente da Alessandro Emili, se-
gretario generale della Uil-Tra-
sporti e servizi, che a margine de-
gli incontri che ci sono stati in
questi giorni tra le varie sigle sin-
dacali, ipotizza lo scenario come
possibile valvola di sfogo all'em-
passe istituzionale di queste ulti-
me settimane. "Un nuovo siste-
ma istituzionale che
allarghi i confini e
vada alla ricerca di
aggregazioni verso
Assisi-Bastia - spiega
Emili - tutta questa
area ha affinità
commerciali, indu-
striali e artigianali
che trovano possibi-
li sbocchi attraverso
lo sviluppo delle infrastrutture via-
rie, delle ferrovie, dell'aeroporto di
Sant'Egidio e della piastra logisti-
ca comprensoriale". 
Una nuova Area Vasta, uno sce-
nario che si aprirà nella riforma
endoregionale e che può rappre-
sentare il presupposto per il com-
pletamento del progetto politico
creando un nuovo organismo che
secondo Emili, "può essere lo
strumento sovracomunale per
un'aggregazione complessiva di
un territorio omogeneo per eco-
nomia e servizi resi". Emili auspi-
ca poi il superamento degli enti
di secondo livello inutili ed una
generale semplificazione degli or-
ganismi esistenti attraverso un
raggruppamento in un unico si-
stema istituzionale elettivo. Que-
sto è il pensiero della Uil, ma Cgil
e Cisl non stanno a guardare e
dopo un incontro che si è tenu-
to due giorni fa, le segreterie ter-
ritoriali tornano a chiedere a gran
voce il rilancio di una forte ini-
ziativa sindacale unitaria per ri-
prendere il discorso interrotto del-
l'Areva Vasta. 
Dopo i tre patti territoriali sotto-
scritti con il Comune di Foligno,
quello di Spoleto e i comuni del-
la Valnerina, occorre infatti una
sferzata che rimetta in carreggiata
tutte le parti ormai ferme sulle lo-
ro posizioni. Ed il pensiero va al-
la contesa Foligno-Spoleto ed al
dibattito interrotto. Ripartire su-
bito, questo il pensiero delle se-
greterie territoriali di Cgil, Cisl e
Uil, con il preciso intento di
sbloccare le Istituzioni da una si-
tuazione di immobilismo che du-
ra ormai da troppo tempo. Per
questo le sigle vogliono che si ri-
apra il confronto tra gli enti loca-
li, le associazioni ed i sindacati
stessi per realizzare un unico pat-
to di sviluppo di tutto il territo-
rio, senza dimenticare una verifi-
ca necessaria sulla realizzazione dei
Piat. A.LUC.

SPELLO Il primo cittadino conferma l’intenzione di mantenere il servizio

SPELLO - La
nuova sede
del Centro sa-
lute potrà
avere gli spazi
necessari per
ospitare nuo-
vi servizi spe-
cialistici, sarà
dotata di ac-
cesso adegua-
to per i dis-
abili ed avrà a
disposizione
alcuni parcheg-
gi  riservati per
l'utenza del
centro. A darne
notizia è il sin-
daco Sandro
Vitali dopo le
affermazioni
del segretario
dell'Udc locale
Marcello Ron-
coni in merito alla situazione
del Centro salute di Spello, a
suo avviso destinato a diminui-
re sempre di più i servizi e au-
mentare i disagi per i cittadini
se venisse spostato nella nuova
sede nei pressi di piazza della
Repubblica. 
"Voglio ricordare - afferma il
sindaco - che il mantenimento
del Centro salute del centro sto-
rico e soprattutto nelle vicinan-
ze degli uffici comunali, postali
e bancari, viene incontro alle
esigenze della popolazione an-
ziana con difficoltà di sposta-
mento. E soprattutto vuole con-
tribuire a qualificare e rilanciare

Un’assemblea pubblica sulla variante sud
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SPELLO

Un omaggio a Rudolf Nureyev

domani alle 21 a Villa Fidelia
SPELLO - Gli interpreti più prestigiosi nel panorama
della danza internazionale come Maximiliano Guerra,
Alen Bottaini e molti altri straordinari bal-
lerini del Teatro alla Scala di Milano ap-
prodano a Villa Fidelia di Spello per pro-
porre al pubblico di "Splendidissima" un
omaggio a Rudolf Nureyev. 
Domani sera alle ore 21 nella cornice del
parco di Villa Fidelia andrà in scena il Ga-
là dedicato ad una figura leggendaria co-
me il ballerino russo. Lo spettacolo si apri-
rà con un filmato dedicato al grande arti-
sta in un toccante e commosso ricordo che
farà emozionare il pubblico. 
In scena, inoltre, gli estratti delle sue più famose inter-
pretazioni e celebri creazioni come Il Corsaro, Don Chi-
sciotte, Lago dei Cigni, Bella Addormentata, Schiaccia-
noci, Romeo e Giulietta. L'evento rientra nel calenda-
rio di manifestazioni culturali estive della Provincia di
Perugia

Villa Fidelia

MONTEFALCO

Arie di tango con Victor Volpe

stasera in piazza del Comune
MONTEFALCO -  Questa sera , alle ore 21.30, in piaz-
za del Comune, chi ama il Tango e l'Argentina non può
mancare. Si esibirà in concerto l'orchestra di Victor Vol-
pe, una delle migliori a livello interna-
zionale . Victor Volpe è , senza dub-
bio, uno dei più grandi interpreti di
questa musica struggente e malinconi-
ca. E' figlio d'arte. Suo padre, Antonio
Volpe , era un grande maestro di tan-
go. Victor  sin da bambino sentiva la
melodia fluire nelle stanze e se ne in-
namorò, come spesso accade in questi
casi familiari. Successivamente la sua attività lo ha porta-
to a collaborare con Jorge Sobral, Roxana Falasca, Enri-
que Dumas e molti altri vocalist di livello eccelso. Il tan-
go, anno dopo anno, si è conquistato uno spazio in ogni
parte del mondo. E' amato moltissimo in tutto il Sud
America, in Spagna, in Portogallo e in Italia. Victor Vol-
pe, nato a Punta Alta , una provincia di Buenos Aires, la-
vora come direttore artistico in diversi show

Il gruppo di Victor Volpe

il centro storico in equilibrio
con la periferia. Gli esempi por-
tati di Nocera Umbra, respon-
sabilmente non sono da pren-
dere in considerazione vista la
distanza che intercorre con l'o-
spedale. 
Sicuramente  questa ammini-
strazione si farà carico di far po-
tenziare il Centro salute nella
nuova sede, con l'auspicio che
tutti i medici di base contribui-
scano a garantire i servizi du-
rante la settimana presso il cen-
tro salute: questo è sicuramente
un obiettivo da perseguire insie-
me". 
Il sindaco afferma inoltre che

"non avendo
un progetto
per la crescita
sociale, cultu-
rale ed infra-
strutturale, ad
alcuni partiti
di minoranza
locale non re-
sta che un'a-
zione politica
schizofrenica,
adombrando
sempre il ri-
schio della di-

pendenza da Foligno con toni
allarmistici e roboanti. Sa bene
il dottor Marcello Ronconi che
l'amministrazione comunale di
Spello, responsabilmente e co-
erentemente, partecipa alla co-
struzione di un progetto di Area
Vasta per i servizi alla persona
ed a domanda individuale, sen-
za che questo significhi dipen-
denza da Foligno o da altri. 
Sono inoltre note le battaglie del
sottoscritto nelle varie assemblee
dei sindaci, in difesa degli inte-
ressi legittimi del territorio di
Spello e degli spellani. Mi me-
ravigliano - conclude il sindaco
- queste  affermazioni del  dot-
tor Marcello Ronconi in quan-
to convocato di recente da que-
sta amministrazione per verifi-
care insieme agli altri medici di
base le richieste e le esigenze da
sottoporre ai dirigenti dell'Asl 3
in vista dello spostamento del
Centro salute presso i locali ri-
strutturati degli ex uffici tecnici
del Comune". 
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Il sindaco Vitali s’impegna:

“Il Centro salute avrà la sua sede”


